



Ein Jahr voller Dackelfreuden – Unser Rückblick 2025

Liebe Dackelfreunde,

was für ein Jahr! Während andere Hunde gemütlich auf dem Sofa dösen, haben unsere Langohren 2025 wieder bewiesen, dass in kurzen Beinen ganz viel Power steckt.

Wir sind gewandert – und zwar nicht nur ein bisschen! Unsere tapferen Vierbeiner haben Berge erklimmen (gut, vielleicht waren es eher Hügel), neue Gegenden erkundet und dabei mehr Schnüffelstopps eingelegt als so mancher Reisebus. Herrchen und Frauchen kamen dabei endlich mal wieder zu Gesprächen, die nicht vom Bellen unterbrochen wurden – naja, meistens jedenfalls.

Bei den Begleithunde-Kursen lernten unsere Dackel, dass man auch ohne Leine ein Team sein kann. Manche verstanden das sofort, andere fanden die Freiheit so aufregend, dass sie erstmal demonstrieren mussten, wie schnell so ein Dackel wirklich sein kann!

Die Dackeltreffs waren das gesellschaftliche Highlight des Jahres: Rennen, toben, neue Freunde beschnüffeln – und das galt nicht nur für die Hunde! Während die Vierbeiner ihre Runden drehten, tauschten wir Zweibeiner Erziehungstipps aus (die wir vermutlich alle nicht befolgen werden) und genossen die gemeinsame Zeit.

Besonders stolz sind wir auf unsere Prüfungen: Beim Fusslaufen marschierten die Dackel wie kleine Soldaten, beim Springen über Hindernisse zeigten sie olympisches Talent. Bei der Führersuche bewiesen sie eindrucksvoll, dass eine Dackelnase unschlagbar ist, sie fanden jeden einzelnen Menschen – vermutlich vor allem, weil Leckerlis warteten! Zwischen all den sportlichen Höchstleistungen blieb genug Zeit für gemütliche Stunden: gutes Essen, bessere Gespräche und die besten Erinnerungen. Auf der Website findet ihr die Fotos.

Dank an alle Zwei- und Vierbeiner für dieses wunderbare Jahr. Auf dass 2026 genauso dackelstark wird!

Mit einem herzlichen Gruß

Euer Vorstand

Die nächsten Daten:
18. Januar Dackeltreff
7. Februar Hauptversammlung